

Ein »etwas anderer« Lehrpfad in Terfens!

TERFENS. Mit einem Festakt feiert man am Nationalfeiertag, ab 10 Uhr in Terfens die Eröffnung des »Planetenlehrpfads«. Die Bevölkerung ist herzlich zur Eröffnung eingeladen.

Bevölkerung eingeladen

Initiator waren der Regionalmanager Martin Reiter und Gemeinderat Max Mair (Bild), künstlerisch gestaltet wurden die einzelnen Stationen vom Terfener Kunstschmiedemeister Urban Unger.

Die Finanzierung erfolgte über private Sponsoren, besondere Anziehungspunkte sind die Sonne mit einem Durchmesser von 14 Metern und der Saturn (Bild). Auf dem 3 Kilometer langen Weg findet man maßstabgetreu die Planeten unseres Sonnensystems und interessante Beschreibungen dazu.

